

# 1 学年通信 むらさき集う

平成26年2月28日発行

発行責任者：結城克明

## 今週の様子



### ○24日(月)

先週はインフルエンザや風邪の症状で欠席する生徒が多かったのですが、土日を挟んで月曜日にはほとんどの生徒が学校生活に復帰することができました。部休日でした。

### ○25日(火)

総合学習の時間は「職業レポート」の作成をしましたが、なかなか完成までに道のりは遠いようです。近いうちに完成を目指します。

### ○26日(水)

PM2・5飛散による警報が県内に発令され、屋外の活動が制限されました。午後に第2回生徒会総会がありました。1年間の生徒会活動を総括し、次年度へつなげるような話し合いがなされたと思います。1年生からは1組委員長が議長として議事の進行を務めました。また、1年生の各学級からは各委員会に対してたくさんの質問や意見を述べるなど、積極的に会に参加していました。

### ○27日(木) 28日(金)

第2回と第3回の卒業式の合同練習が行われました。3年生の入場からはじまり、証書授与、送る言葉や別れの言葉、式のハイライトである式歌4曲の合唱を本番さながらに練習しました。来週火曜日には卒業式の予行練習を行います。25年度最大の学校行事である卒業式を大成功に導くべく一人ひとりが精一杯がんばって欲しいと思います。

## リーダーの目

### 1組委員長

先週に行われた定期テスト、いよいよ3学期も残りわずかとなってきました。定期テストの結果を見て絶望する人、満足する人、喜びを爆発させる人など一人ひとりがその結果を受け止めていました。

最近の1組の様子を紹介します。総合学習の時間を使い、職業レポートの作成を行っています。みんな真剣に取り組んでいました。しかし、改善すべき点もあります。それは1分前着席です。以前までできていたことが気の緩みがあるのかできなくなってきました。自分も呼び掛けていきたいと思っています。

1年1組で過ごす時間も限られてきたので大きな事故やけががなく楽しく残りの時間を過ごして欲しいと思います。

### 2組委員長

第4回の定期テストも終わり、一位  しました。しかしテストが終わりほっとしてか、1分前着席ができなかったり休み時間の生活の仕方が良くありません。もっと気を引き締めて1年間のまとめをしていきたいと思っています。

卒業式の練習が始まりました。服装や髪型などいけないことがあったら直していきたいです。3月に実力テストがあるので、そのテストに向けて授業では集中して取り組み、家ではしっかりと家庭学習を心がけたいです。

※裏面「リーダーの目」3組委員長の作文、「来週の予定」もご覧ください。

## リーダーの目

### 3組委員長

3組では2日間守られたら達成できたというめあてがあります。前までは先生が毎回決めていましたが、3学期から自分たちでめあてを決めてやることにしました。例えば、ある日のめあては「10人以上の人にあいさつをする」と「忘れ物をしない」です。修了式までにすべて終わりそうになってきたので2つつ行うことになりました。2日間守られれば良いのですが、まだ1日も守れていません。「あいさつをする」のほうは守られているのですが、「忘れ物をしない」のほうは守ることができていません。教科書や宿題を忘れる人がいるからです。しっかりとできるようにしたいと思います。



いよいよ3月、修了式まで登校日が14日となりました。1学期にこの学年通信でも紹介した「みんなで達成できたこと」の話が3組のリーダーによって語られています。当時2つか3つぐらいが達成されていましたが、いまやたくさんの方が達成できました。今学期は自分たちで決めたことだから自分たちで責任を持って率先して実行しようという気概も感じられました。学級という集団の力がこの1年間で確かに高まってきました。一人ひとりの力は微々たるものですが、集団においては1が2になり10にも100にもなる、まさにかけ算です。ただ、かけ算ですから0を掛けてし

まうとどんなに大きな数も0になってしまうという怖さです。今年度の生徒会活動のスローガン、「**精力善用 自他共栄**」一人ひとりの力を良いことに使い、自分も他人もともに成長していくことが望まれます。「**精力悪用 自他不幸**」にならないためにも。

## 来週の予定

3日(月)	月1・月2・月3・月4・月5・金6 ※あいさつ運動6組 7:35~ ※部休日
4日(火)	B案 火1・火2・火5・火6・午後卒業式予行 ※4校時に理科コンテストを行います
5日(水)	普通授業 ※計算コンテスト問題を配布します
6日(木)	普通授業 ※6校時に学年で式歌練習をします
7日(金)	金1・金2・金3・金4・金5・月3

